

Miércoles 12 de junio de 2019

Reforma Inquieta a IP de EU aranceles de Trump

AP Washington DC, Estados Unidos (12 junio 2019).- El imprevisible uso de la amenaza de cobrar aranceles a las importaciones que hace Donald Trump tiene alarmado al empresariado estadounidense, una importante fuerza en el Partido Republicano. Los empresarios de Estados Unidos fueron tomados por sorpresa la semana pasada cuando Trump amenazó con imponer aranceles a las importaciones de México en un esfuerzo por contener el flujo de migrantes centroamericanos a través de territorio mexicano. Los dos países pactaron una tregua el viernes, en que México dijo que intensificaría sus medidas en contra de la migración ilegal. Pero el lunes Trump estaba de nuevo amenazando con los aranceles si los mexicanos no cumplían con un compromiso no especificado, "a ser revelado en un futuro no muy lejano". P.C. Estados Unidos, aranceles Revisará Ford 1.3 millones de vehículos

EFE Detroit, Estados Unidos (12 junio 2019).- Ford llamó a revisión 1.3 millones de vehículos en Norteamérica en cuatro acciones distintas para reparar problemas en suspensiones, transmisiones y motores. La mayor llamada a revisión afecta a 1.2 millones de vehículos, en su inmensa mayoría en Estados Unidos, para reparar un defecto que puede provocar la fractura de un elemento de la suspensión trasera. Ford señaló en un comunicado que la rotura de la suspensión reduce la capacidad de control del vehículo y aumenta el riesgo del impacto. Añadió que no tiene información de personas lesionadas a consecuencia del defecto. P.C. industria automotriz, vehículos, Ford, producción Crecen inventarios de petróleo de EU

Reuters Nueva York, Estados Unidos (12 junio 2019).- Las existencias de petróleo de Estados Unidos subieron la semana pasada, mientras que los inventarios de gasolina se incrementaron y los de destilados bajaron, dijo este miércoles la gubernamental Administración de Información de Energía (EIA). Los inventarios de crudo subieron en 2.2 millones de barriles en la semana terminada al 6 de junio, mientras que analistas esperaban un descenso de 481 mil. Las reservas en el centro de distribución de Cushing, en Oklahoma, aumentaron en 2.096 millones de barriles, agregó el reporte de la EIA. P.C. Estados Unidos, sector energético, petróleo, inventarios Cambia mercado de medios

Adriana Leyva Guadalajara, México (12 junio 2019).- Con la llegada de Andrés Manuel López Obrador a la Presidencia de México, el mercado de los medios de comunicación cambió. De acuerdo con el estudio "Digital News Report 2019", de Reuters Institute for the Study of Journalism, los medios en México fueron advertidos de que el gasto en publicidad del Gobierno federal desaparecerá hasta en 50 por ciento, y esto ha traído repercusiones, pues para muchos el Gobierno era el principal anunciante. P.C. comunicación, tecnología, inseguridad Ven difícil que México le cumpla a Trump

Silvia Olvera, Marlen Hernández y Sergio Lozano Monterrey, México (12 junio 2019).- Los esfuerzos a los que se comprometió México para frenar el flujo ilegal de migrantes de Centroamérica que llegan a cruzar la frontera de EU enfrentan un obstáculo mayor: los pobres ingresos de los habitantes de aquella región. Si no se mejoran sus condiciones económicas no parará tal tráfico de personas, ni siquiera con los aranceles con los que sigue amenazando Donald Trump a México, en caso de que en la revisión en los próximos 45 días no vea avances para él favorables. Un análisis el Instituto Peterson de Economía Internacional (PIIE, por sus siglas en inglés) señala que, en el caso de México, fue hasta que sobrepasó un PIB per cápita de 8 mil dólares al año, a partir del 2005, cuando su migración ilegal empezó a caer fuertemente. P.C. Estados Unidos, migración, condiciones económicas, pobreza Teme industria mayor competencia china

Frida Andrade Cd. de México (12 junio 2019).- Una de las consecuencias para México de la guerra comercial entre China y Estados Unidos es que los productos asiáticos podrían desplazar a los que son hechos en el País, coincidieron expertos. Debido a que China tendría que pagar aranceles para ingresar algunos de sus productos a Estados Unidos, buscará otros destinos para exportar, entre los cuales está México. "Al no tener México una guerra con China, (hay que cuidar) que la invasión no desplace al mercado mexicano, ellos (chinos) van a buscar dónde vender sus productos. Ahora tenemos que estar muy atentos en cuidar nuestras fronteras a la importación", dijo Ramón Beltrán, presidente de la Cámara Nacional de la Industria del Aluminio (Canalum). P.C. China, economía mundial El Economista México es el país de la región donde menos invierte América Móvil: IDET Notimex Entre las naciones de América Latina, México es el país donde menos invierte América Móvil, pese a que es el operador que más ingresos obtiene, aseveró Gerardo Soria, presidente del Instituto del Derecho de las Telecomunicaciones (IDET). "Están invirtiendo sólo una tercera parte de sus ingresos, cuando reciben las dos terceras partes de los ingresos totales en el sector... invierte en todos los demás mercados, porque en todos los demás mercados tiene una competencia real, tiene una competencia que sí le puede quitar clientes", apuntó. P.C. telecomunicaciones, inversión Cae IED mundial por tercer año consecutivo Roberto Morales Los flujos de Inversión Extranjera Directa (IED) global continuaron su caída en 2018, descendiendo 13%, a 1.3 billones desde los 1.5 billones revisados en 2017, según el Informe Mundial de Inversiones 2019, difundido este miércoles por la Conferencia de Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (UNCTAD, por su sigla en inglés). El descenso, la tercera caída consecutiva de la IED, se debió principalmente a grandes repatriaciones de ganancias extranjeras acumuladas por parte de empresas multinacionales de Estados Unidos en los primeros dos trimestres de 2018, luego de las reformas fiscales introducidas a fines de 2017, y una compensación insuficiente por las tendencias al alza en la segunda mitad del año. P.C. UNCTAD, IED, inversión, economía mundial Cabildean en EU para aprobación del acuerdo Roberto Morales Una coalición de más de 960 asociaciones y empresas de alimentos y productos agrícolas de Estados Unidos dirigió este martes una carta al Congreso para instarlo a una rápida ratificación del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC). Los signatarios representan la cadena de valor de la agricultura y la alimentación de Estados Unidos a nivel nacional, estatal y local. Por ejemplo, participan American Sugar Alliance, American Beverage Association, American Farm Bureau Federation, Corn Refiners Association, National Chicken Council, National Corn Growers Association, US Apple Association y National Milk Producers Federation. "El T-

MEC beneficiará la agricultura y la industria alimentaria de Estados Unidos, al tiempo que les brinda a los consumidores un suministro más abundante de alimentos seguros y de alta calidad a precios asequibles”;

P.C. T-MEC, acuerdo comercial Políticas públicas de AMLO han fallado: ANPEC Lilia González El pequeño comercio en México prendió el foco amarillo al gobierno de Andrés Manuel López Obrador, pues observan un panorama económico en sus negocios de incertidumbre, rodeado de la caída en las ventas, repunte de inseguridad, políticas públicas fallidas y temor por eventual incremento en impuestos especiales. De los empresarios pequeños (comercios y tiendas de la esquina), 85% afirma que sus ventas van a la baja y observan que los precios de los productos incrementan, comparado con respecto a los primeros seis meses del 2018; mientras que 60% opina que el panorama de la inseguridad continúa azotando a la comunidad, arrojó la décima encuesta de la Alianza Nacional de Pequeños Productores (ANPEC) 2019.

P.C. ANPEC, AMLO, comercio, políticas públicas PIB en 1.2% para el 2019, bajo amenaza de aranceles: Barclays Yolanda Morales La amenaza sobre una eventual imposición de aranceles a productos mexicanos por parte de Estados Unidos sigue latente. Aún no hay elementos para anticipar si la economía se encamina a una recesión, o simplemente seguirá con una tenue desaceleración, estimó el jefe de Investigación Económica para América Latina en Barclays, Marco Oviedo. “La actividad económica puede estar sujeta todavía a un entorno más complicado del que ahora tenemos”; comentó.

P.C. Barclays, aranceles, crecimiento económico, pronósticos Más de 50 plataformas de tecnología financiera alistan su autorización: FinTech México Fernando Gutiérrez En los próximos meses, más de 50 plataformas de tecnología financiera podrían solicitar su autorización para continuar operaciones a la autoridad correspondiente, estimó la asociación representativa del sector FinTech México. De acuerdo con la asociación, y con base en información de diversos organismos, en el país existen más de 400 plataformas fintech que operan en el país en diferentes vertientes, lo que pone a México como referente en estos temas en América Latina.

“Consideramos que el 2019 será un año muy importante para la industria, no sólo por el dinamismo observado, sino porque en los próximos meses más de 50 empresas solicitarán autorización para operar al amparo de la ley fintech y lograr su incorporación al sistema financiero regulado”; indicó Francisco Meré, presidente de la asociación que representa a 77 startups de tecnología financiera.

P.C. FinTech, sistema financiero, tecnología La Jornada Peso opera estable tras datos de inflación de EU Julio Gutiérrez Ciudad de México. A mitad de semana, el peso inició la sesión con una ganancia de 2 centavos con relación al cierre de ayer, ello después de la publicación de datos económicos en Estados Unidos. El tipo de cambio se ubicó al principio de la jornada de este miércoles en 19.11 pesos por dólar, apreciación de 0.11 por ciento para la moneda nacional frente a la estadounidense, principal divisa de negociación en el mercado cambiario.

P.C. tipo de cambio Es mayor a lo previsto la desaceleración del país: BdeM Israel Rodríguez y Julio Gutiérrez Miércoles 12 de junio de 2019. Alejandro Díaz de León, gobernador del Banco de México (BdeM), admitió ayer que la economía del país ha experimentado una desaceleración mayor a la anticipada y la incertidumbre sobre la actividad económica es superior. El entorno de incertidumbre ha prevalecido, dijo, tanto en lo externo como en lo interno, y ello ha implicado que los activos nacionales coticen con un descuento a prima de riesgo adicional. Este año se han presentado reducciones de calificaciones y perspectivas crediticias del país. De igual forma, tensiones comerciales y afectaciones al mercado financiero internacional, acompañadas por una desaceleración de la economía global.

P.C. Banco de México, crecimiento económico Producción industrial reportó mayor crecimiento en abril pasado Dora Villanueva Ciudad de México. La producción industrial registró durante abril su crecimiento más alto desde septiembre pasado. Respecto a marzo avanzó 1.5 por ciento en términos reales y la mayoría de sus componentes fueron al alza, con excepción de la minería que sigue arrastrada por el declive en la extracción de petróleo y gas, reportó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). No obstante, a tasa anual se mantiene deprimida. El registro de este mes implica que la actividad cayó 0.4 por ciento respecto a abril de 2018, aunque frenó la tendencia que llevaba de deterioros más pronunciados. Por ejemplo, sólo un mes atrás se contrajo 2.5 por ciento, según las cifras del Indicador Mensual de la Actividad Industrial (IMAI).

P.C. INEGI, sector industrial, producción Medidas migratorias acordes con la situación del país, pide Concanaco Alejandro Alegría Ciudad de México. El gobierno de México deberá implementar una estrategia diferente en materia migratoria, pues el país no cuenta con los recursos para mantener en el país a los migrantes que son rechazados por Estados Unidos, aseguró la Confederación Nacional de Cámaras de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco Servytur). Aunque José Manuel López Campos, presidente de ese organismo empresarial, reconoció la labor de la delegación del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador para aplazar la aplicación de aranceles a los productos mexicanos exportados a Estados Unidos, indicó que existe preocupación en el sector privado por el costo de la estrategia que se pretende aplicar.

P.C. Concanaco, migración Refinería de Dos Bocas no es viable: Marco Oviedo Dora Villanueva Ciudad de México. La refinería de Dos Bocas no se va a construir; para el Tren Maya sólo resultan atractivos algunos tramos y, en general, únicamente el proyecto del Corredor Transítmico parece realizable para los especialistas, comentó Marco Oviedo, jefe de investigación económica para Barclays en América Latina. Por ende, dijo, es necesario que el gobierno federal amplíe su cartera de grandes proyectos de infraestructura, pues crecer a 4 por ciento promedio anual —como promete el presidente Andrés Manuel López Obrador— requeriría incrementar la inversión en 10 por ciento anual y duplicar la pública. “Desde mi punto de vista la refinería no se va a hacer porque técnicamente no están las condiciones que el gobierno está demandando. Tendría que ser, o una refinería más chica, con menos complejidad (…)

En tres años nadie ha construido una refinería. Yo creo que puede suceder lo mismo que pasó con la refinería de Tula con (Felipe) Calderón. Hubo tantos problemas que al final se decidió no seguir”; consideró en conferencia de prensa.

P.C. sector energético, refinería, Dos Bocas El acuerdo, más amplio de lo que dicen: Trump Reuters, Afp y Ap Washington. El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, insistió ayer en que el acuerdo migratorio con México, que se anunció el fin de semana, incluye más de lo que se ha anunciado y agitó un documento frente a periodistas como prueba. Más aún, dijo: Este es el acuerdo que todos dicen que yo no hice. Voy a dejar que México haga el anuncio en el momento oportuno. Advirtió que entra en vigencia cuando yo elija. La agencia Reuters y el diario The Washington Post (TWP) fotografiaron porciones del documento plegado que permitió a reporteros

aventurar partes del contenido. P.C. Estados Unidos, acuerdo migratorio, migración, aranceles, economía mundial
Comprar más agroproductos de EU traerá “competencia desleal”; CNPAMM Carolina Gómez Mena
Ciudad de México. La Confederación Nacional de Productores Agrícolas de Maíz de México (CNPAMM), alertó que de
aumentar la compra de productos agroalimentarios estadounidenses se generara una “competencia desleal, baja
producción en el medio rural, decrecimiento económico en el segundo semestre del año y alza en el costo de la canasta
básica”. Esto ante la posibilidad de que México aumente sus importaciones de productos agrícolas provenientes
de Estados Unidos, derivado del acuerdo establecido con ese país, y que frenó los aranceles con los que amagó el
presidente de Estados Unidos, Donald Trump. P.C. CNPAMM, sector agroalimentario, importaciones El País México
admite que deberá negociar la condición de tercer país seguro sino frena el flujo migratorio hacia EE UU SONIA
CORONA Una semana de tensión en Washington otorgó a México 45 días para evitar convertirse en un tercer país seguro
—aquel que recibe a los refugiados— para la ola de migrantes que buscan llegar a Estados Unidos. La
diplomacia mexicana ha admitido este martes, sin embargo, que al terminar el plazo y si México no consigue disipar los
efectos de la migración en la frontera que comparte con EE UU, ambos países comenzarán una negociación para acordar
la estancia en territorio mexicano de migrantes que buscan asilo. El canciller mexicano, Marcelo Ebrard, ha relatado
ante la prensa los siete días de negociaciones con el Gobierno estadounidense y ha reconocido que las siguientes
semanas serán cruciales para evitar una salida en la que México asuma la estancia de los migrantes. “Tenemos
la posibilidad de demostrar que tenemos la razón”; dijo. P.C. Estados Unidos, migración acuerdo migratorio